

# **Noticias de la Costa de Granada**

Publicado: 29/01/2010 22:29 por [Motril@Digital](mailto:Motril@Digital) en [Noticias](#)

**.- Los proyectos presentados por el Ayuntamiento de Salobreña a propuesta del Teniente Alcalde de Obras y Urbanismo, Manuel Pérez Cobos,** para la mejora de red de abastecimiento y saneamiento en C/ Cochera y por el Teniente Alcalde de Turismo y Deportes, Miguel Castaño para la mejora del Polideportivo los Trances, han recibido la aprobación de la Administración Central. Así lo afirmaba el Teniente Alcalde de Obras y Urbanismo, Manuel Pérez Cobos exponiendo que “las actuaciones a llevar a cabo en la C/ Cochera, presupuestadas en 168.899,31€ más IVA, consistirán en la reposición de abastecimiento y saneamiento y sustitución de redes de electricidad, telefonía y alumbrado público, colmatando las actuaciones con adoquín de hormigón”.